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令和元年６月一般質問
★学校のICT環境整備

１人１台のパソコンが学校から貸与され、

授業や家庭学習に活用され、学校・担任と

生徒児童がクラウドでつながるシステムの

導入が実現した自治体がある。ICT環境整備

については、自治体間の格差が進んでおり、

市長、教育長の政治的な決断が必要な課題

であることから、今回

執行部の考えを質しました。令和2年度に現

行機器リース満了のため、整備計画の策定

を進めているとのことでした。

★婚活支援事業
少子高齢化・人口減少問題解決のため、

婚活支援事業の推進をしている立場から、今後の取組を質しま

した。婚活こうのすマッチングシステムへの登録の募集、毎月

の婚活イベントを実施するとともに、埼玉県の婚活支援事業

「恋たま」等との連携を検討しているとのことでした。
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茜通り延伸整備事業
平成29年度から取り組んでいる道路整備事

業です。国道17号箕田交差点から渋井橋を経

由して、茜通りが大きくカーブしている付近

から、川里創作館付近を中間地点として川里

工業団地の県道騎西鴻巣線交差点までの間の

延長約1.1キロメートル、幅員は片側歩道つき

2車線で10.5メートル、計画期間10年で完成を

目指しています。この路線が完成すると、今

後整備される上尾道路へ連絡し、地域内の交流促進による地域

活性化や交通・物流の利便性向上、また、行田市、羽生市、東

北自動車道方面へのアクセスが向上し、災害時における緊急輸

送路など多様な効果が期待できる幹線道路と

なります。早期の完成を期待しています。

本年度の予定は昨年度考案した線形の原案

を基に、再度関係地権者の意向確認を実施し、

事業への理解を求めていくこととなります。
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虐待から子供の命を守る!!
児童虐待の発生予防・早期発見
痛ましい虐待死事件が起きるたびに世間に

大きな衝撃を与え、かけがえのない小さな命

が失われ沈痛な思いです。子育てに不安やス

トレスを抱えている親は少なくありません。

児童虐待は様々な要因が絡み合って起こりま

す。本市の取組としては、新生児訪問事業と

こんにちは赤ちゃん事業で全ての乳幼児家庭を訪問し、乳児と

保護者の心身の様子と養育環境を把握し、必要な支援につなげ

ています。今後は、子ども家庭総合支援拠点の設置やホームス

タート事業の立上げ支援、広報活動、啓発活動、通報ダイヤル

の周知等、積極的に取組とともに、児童虐待を防ぐ地域づくり

に努めるとの方向性を示しています。

子供は社会の宝です。子供の命を守る

のは私達大人の責任です。これからも

私は児童虐待防止に向けて取組みます。
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令和元年、6月議会が終わり、今議会より

委員会は「まちづくり常任員会」、になり、

副委員長に任命され、また一部組合に関して

は「埼玉中部環境保全組合」に属することと

なりました。「まちづくり常任委員会」は主

に上水道、下水道、道路関係などを所管とし

ます。皆様の毎日の生活に直結する事ですの

で、しっかりとチェックしていきます。

一般質問では、「鴻巣市消防団について」、

「中高年の引きこもり（8050問題）について」の2項目を質問

しました。8050問題とは、子どもの頃引きこもりだった子が大

人になっても引きこもりのままで、それを

養う親も高齢化し、生活が立ち行かなるケー

スで、ここ数年深刻な問題として取り上げ

られ、鴻巣市の現状と対策について問いま

した。超高齢化の社会は様々な問題が起き

てきます。しっかりと対策を提案していき

たいと考えております。
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６月鴻巣市議会報告
4月の統一地方選挙を越えて、新元号「令和」ととも

にスタートした、第18期鴻巣市議会議員による初の定

例議会が6月24日(月)に閉会しました。

今回は、市税条例をはじめとする条例改正4議案、市

道の廃止・認定、補正予算2議案が審議されました。

採決前の討論では、会派こうのす自民から、条例改正に

ついて坂本国広議員が、補正予算について芝嵜和好議員

がそれぞれ賛成討論を述べ、すべての議案は原案通り可

決されました。

また、一般質問については、会派こうのす自民5人全

員が登壇しました。
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7/8参議院選挙 鴻巣駅前街頭演説会にスポーツライター青島健太さんが応
援に駆けつけてくださいました。
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「鴻巣市いのち支える
自殺対策計画」について

厚生労働省の基礎資料によると、鴻巣市の

自殺者数は平成28年23人、平成29年18人、平

成30年24人でした。

国の重点施策として、若者の生きる支援が

あり、本市でも毎年、小・中学校でいのちの

授業「SOSの出し方教室」を行っています。

また、一般向けには「暮らしとこころの総合相談会」を年3

回開催してきました。この相談会では、多

重債務・失業・職場トラブル・生活上の問

題・こころの健康問題などの複合的な悩み

に対し、弁護士・司法書士・精神保険福祉

士等のスタッフがワンストップで相談を受

け、スピーディーな解決を図っていくとい

うもので、今年も鴻巣保健センターを会場

に第1回目を7月31日に開催します。
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いよいよ夏本番です。皆様お変わりなくお元気でいらっしゃいますでしょ

うか。地元の衆議院議員・中根一幸です。しばらく暑い日々が続きますの

で、くれぐれもご自愛ください。 今回は内閣府副大臣の担務であります

「地方創生」に関してのご報告をさせて頂きますのでお読み頂けると幸いです。

令和新時代、国民一人ひとりが明日への希望とともに、それぞれの花を大きく咲かせることがで

きる日本を目指すにあたり、地方の活力の増進はますます重要性を増しています。

そうした中、先日6月21日に、政府において「まち・ひと・しごと創生基本方針2019」を閣議決

定いたしました。2020年度から地方創生の新たなステージが始まることから、今回の「基本方針20

19」では、2020年度に取り組む主な事項に加え、5年間にわたる第2期全体の基本的な考え方を提示

しています。

具体的な施策としては、地方の中堅・中小企業の皆様の課題を解決し、地方への人材の流れをつ

くるための「地域人材支援戦略パッケージ」の推進、幼児教育・保育の無償化や働き方改革などの

取組みに加えた地域ごとのオーダーメイドの少子化対策の推進などにより、ご家庭や企業で活躍さ

れる皆様方それぞれに寄り添った、きめ細やかな対策をとっていくこととしております。

これからも、こうのす自民の市議会議員の皆様、中屋敷県議と共に、市・県・国が密に連携して

地方創生に取り組み、鴻巣市のより一層の活性化につなげていきたいと考えておりますので、ご指

導とご鞭撻のほどを宜しくお願いします。 内閣府副大臣 衆議院議員 中根一幸
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文月を迎え新任期も三か月以上を経過しています。参議院

選挙も終わり今年残すは県知事選挙のみとなりました。上田

知事が引退を表明され知事選挙も俄然ヒートアップしてきて

いるようですが、私が感じるテーマは「チェンジ」です。こ

の16年間は「県庁を優れた経営体へ」を目指して一定の成果

を収めたのではとも思いますが、それに資するための職員削

減など行き過ぎた

部分がなかったか

どうか、徹底検証

が必要だと考えま

す。「優れた経営

体」には、豊かな

資質と適正な人員

が必要なのではな

いでしょうか？
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想いは熱し!!想いは熱し!!
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野中あつしは地域の伝統、文化を守り、魅力を発信するため頑張ります野中あつしは地域の伝統、文化を守り、魅力を発信するため頑張ります

県議会6月定例会は、6月17日から7月5日まで行われ、知事提出

議案では、県立戸田翔陽高校敷地内に特別支援学校を設置する工

事請負締結についての議案や改正条例案など9件を可決。新しい県

公安委員会の委員に、元副知事の塩川修氏を任命する人事案にも

同意。議員提出議案では、熊谷市の農地転用許可に関する決議な

ど8議案を可決しました。また、2月定例議会で凍結された、県立

学校におけるICカードによる勤務管理システムと水素エネルギー

利用拡大事業についての予算は、その後の県執行部の精査を是と
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選挙イヤーである本年、統一地方選挙、参議院議員

選挙では多くのお力を賜りました。予算、政策に直結

する与党の一員として、中根代議士、中屋敷慎一県議

会議員、こうのす自民のメンバーと共に活動してまい
ります。

さて、8月には埼玉県知事選挙が行われます。私た

ちは、「青島健太」さんと共に、あらたな埼玉を切
り拓いていきます。高齢化のスピードが全国一の埼
玉県、圏央道の以北と以南の格差が広がる埼玉県と課

題が山積していますが、「青島健太」さんとなら、
あらたな埼玉を切り拓いていけると確信しています。
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